Strafanzeige wegen Kampfdrohnen-Steuerung über deutschen US-Stützpunkt Ramstein

Weitergehende Informationen und Nachweise

Neben Listen von Opfern mit Tatorten (z.B. http://www.dronememorial.com/) sind solche Informationen (und darüber hinaus) auch ersichtlich u.a. auf der Webseite einer Journalistengruppe (https://www.thebureauinvestigates.com/category/projects/drones/: dort u.a. mit Angriffsdetails und Opferzahlen zB in Jemen rd. 1000; Somalia 3-500), der Stiftung ,New America' (http://securitydata.newamerica.net/world-drones.html : u.a. Detail-Analyse der Drohnen-Angriffe in Jemen, Somalia + Pakistan), der Organisation REPRIEVE (http://www.reprieve.org.uk/topic/drones/) der Enthüllungsplattform THE INTERCEPT (https://theintercept.com/drone-papers/the-kill-chain/: auch zu US-Verantwortlichen und Befehlsketten), auf der Webseite der Kampagne "Stopp Ramstein" (www.ramstein-kampagne.eu), der Initiative ,Luftpost-Kl' http://www.luftpost-kl.de/luftpost-archiv/LP 13/LP06013 080513.pdf http://www.luftpost-kl.de/luftpostarchiv/LP 13/LP08515 230415.pdf: u.a. zu Drohnentypen, Ausbauten von Ramstein und Grafiken zur Wirkweise dortiger Relais-Station). Weitere Informationen zum Thema geben o.g. SZ-Doku "Geheimer Krieg", die Filmdokumentationen des ZDF ("Drohnenkrieg- Tod aus der Luft" vom 27.7.2015 + 19.3.2016: http://webstory.zdf.de/drohnen/ = https://www.youtube.com/watch?v=FqNru8ijNa4), ARTE (1.4.2014 : http://info.arte.tv/de/ramstein-us-drohnenkrieg-aus-deutschland https://www.youtube.com/watch?v=z6IO_aiQLQg_), ARD (23.7.2013: "Die Story im Ersten: Töten per Joystick – Der Drohnenkrieg" https://www.youtube.com/watch?v=G90SvYuMVos; + 28.11.2013 "Panorama : Geheimer Krieg": http://daserste.ndr.de/panorama/archiv/2013/panorama4779.html ; + 30.11.2013 "Beckmann" mit Bryant-Interview https://www.youtube.com/watch?v=28un1Vxyfmg). Die US-Regierung räumte erstmals 1.7.2016 selbst bei, die Drohnen zwischen 2009 – 2015 allein in Jemen, Somalia, Libyen und Pakistan knapp 2700 Personen getötet zu haben (vgl. ZEIT 1.7.2016: http://bit.ly/298Rig7). Von höheren Opferzahlen gehen aus die Organisationen "Human Rights Watch" (z.B. https://www.hrw.org/de/news/2013/10/21/usa-gezielte-totungen- $\underline{jemen-hinterfragen} + \underline{https://www.hrw.org/de/news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstosst-moglicherweise-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstoss-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im-jemen-verstos-news/2014/02/19/usa-drohnenangriff-im$ http://www.zeit.de/politik/ausland/2013-10/Drohnen-Moral-Voelkerrecht gegen-obamas-eigene-vorgaben Amnesty International" (z.B. http://www.amnesty.de/2013/10/22/amnesty-usa-verletzen-voelkerrecht-beidrohneneinsatz-pakistan). Weitere Interviews mit Brandon Bryant u.a. in: ZDF/ Lanz 23.10.2013: http://bit.ly/2hwEOjs; BBC 13.4.2015 https://www.youtube.com/watch?v= U2kPuQ9TxE; "Democracy Now" 25.10.2013: https://www.youtube.com/watch?v=i | 16ec62161 ; GQ 22.10.2013: https://www.gq.com/story/drone-uavpilot-assassination). Die entscheidende technische Rolle der US-Basis Ramstein für US-Drohnenangriffe v.a. in Afrika illustriert der SPIEGEL (Ausgabe 17/2015: http://bit.ly/1006A5c) sowie zusammenfassend die Haushaltserläuterungen, wonach US-Drohnen v.a. in Afrika nicht ohne die Relais in Ramstein angreifen könnten: http://www.saffm.hg.af.mil/shared/media/document/AFD-101203-039.pdf völkerrechtlichen 232). Zur Unterbindungspflicht der Bundesregierung: instruktives Interview dem Bundesverwaltungsrichter Dr. Dieter Deiseroth vom 25.8.2016 (http://www.nachdenkseiten.de/?p=34744).

Das Thema gab i.ü. auch Anlass und Stoff zu realistischen Doku-Spielfilmen u.ä.: z.B. "Drone – This Is No Game!" (vom Mai 2016: http://www.dronethedocumentary.com/#top); "Good Kill" (ARD /3sat 14.10.2016 + ZDF 27.7.2015 http://bit.ly/2glUrY7; "National Bird" (ab 12.1.2017 im Kino: http://bit.ly/2gAYmB8; dem Theaterstück "Ramstein Airbase: Game of Drones" (November 2015 im Staatstheater Mainz https://archive.fo/NUzd4).